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RAPPORTO ATTIVITÀ GRUPPO BOCCE 
 
Biasca, 31 maggio 2022 
 
Care/i colleghe/i e amici sportivi, da maggio a novembre abbiamo tenuto 24 
allenamenti svolgendo una buona parte del programma previsto nonostante le 
restrizioni imposte per evitare una incontrollata diffusione del virus Covid. 
 
Da settembre con i ranghi rinfoltiti da 5 ospiti di FMdR Claro e uno dalla Casa 
Anziani Visagno, anche di Claro, abbiamo dovuto chiedere di poter riservare e usare 
tutti e due i campi da gioco del Bocciodromo Rodoni in modo da permettere una 
gestione più ordinata ed efficace degli allenamenti. 
 
Con i nuovi atleti abbiamo stabilito subito degli ottimi rapporti ottenendo a volte 
anche buoni risultati di gioco come, ad esempio, già in ottobre ai Regional Games di 
Lugano dove Loris Genini e Silvano Sala hanno vinto la medaglia d'oro della loro 
categoria. 
 
Anche il nostro torneo Internazionale dell'Amicizia si è potuto svolgere nella quasi 
normalità, sempre rispettando le misure di sicurezza, il 9 e 10 ottobre sui campi del 
Bocciodromo Rodoni a Biasca e del Bocciodromo Tenza a Castione con grande 
soddisfazione, sportiva e culinaria, dei partecipanti.  
 
Nella mattinata di domenica abbiamo anche avuto la soddisfazione di ricevere la 
visita del Consigliere di Stato De Rosa e del Sindaco di Biasca Galbusera, oltre 
naturalmente alla nostra Presidente,  
 
L'idea di organizzare un torneo collaterale, chiamato Torneo Fortuna, la domenica 
mattina è stato molto apprezzato dagli allenatori e da quei giocatori che non si erano 
qualificati per le fasi finali del torneo principale. 
 
Visto che ora abbiamo regolarmente almeno una dozzina di atleti, e che siamo solo in 
tre, vorremmo trovare qualcuno che ci aiuti nella gestione dei giocatori sui due campi 
da gioco, e non è necessario che sia monitore/trice. 
 
Ringrazio tutti coloro che ci hanno supportati e sopportati in questo strano anno 
condizionato ancora dalla pandemia, lasciando nelle capaci mani di Fiorenzo la 
gestione del gruppo e la redazione del prossimo rapporto. 
 
Nello Ranzoni 


